



Jahresbericht 2023

Der Kunstverein Binningen hat sein **60-jähriges Bestehen** mit dem Musikzyklus „**Binningen klingt**“ gefeiert und hat damit Einblicke in das vielfältige Musikschaffen von Binningen ermöglicht. Weit über 1'000 Besucherinnen und Besucher haben die 12 Konzerte mit Binninger Musikerinnen und Musikern an verschiedenen Orten in Binningen live erlebt und waren begeistert vom reichhaltigen Angebot, den hervorragenden jungen und jung gebliebenen Talenten.

Der **Kunstverein Binningen** bedankt sich bei allen, die zum Erfolg von Binningen klingt beigetragen haben; bei den zahlreichen Sponsorinnen und Sponsoren, bei der Gemeinde Binningen, bei der Musikschule Binningen-Bottmingen, bei swisslos Baselland, bei den weit über 200 Musikerinnen und Musiker, bei den drei Orchestern und bei den zahlreichen Konzertbesucherinnen und -besuchern.

Ein grosser Dank geht an den Vorstand des Kunstverein Binningen, der „Binningen klinkt“ in ehrenamtlicher Arbeit organisiert hat. Last but not least danken wir dem **Fachgremium** aus Binningen für die tolle Programmierung:

Aglaia Graf	Konzertpianistin, Lehrperson an der Musikschule Basel
Matthias Ebner	Querflöte, Lehrperson an der Musikschule Basel
Linda Loosli	Sängerin und Co-Schulleiterin der Musikschule Binningen-Bottmingen

15. Januar: Konzert in der St. Margarethenkirche in Binningen

Das Duo Guitarp mit Consuelo Giulianelli (Harfe + Gesang) und Maurizio Grandinetti (Gitarre) Canciones y danzas dans la poche.

11. Februar: Französische Chansons in der Aula Margarethen

Viola von Scarpatetti (Gesang, Gitarre, Mandoline) und François Keneally (Akkordeon) mit special guest Tomàs Vysusil (Mundharmonika). Aus dem Debutalbum „Fais un pont“ von Viola von Scarpatetti

20. März: Bröckelmann und Bröckelfrau im Kronenmattsaal

Ein Heimspiel vor 150 Besucherinnen und Besuchern mit Ausschnitten aus der eigenen Theaterproduktion „19.57 Gleis 12“, ein voller Erfolg, sauglatt !

22. März: Klezmer / Jazz im Kirchgemeindezentrum Heilig Keuz

Michael Heitzler (Klarinette), Christian Gutfleisch (Klavier), Thomas Lähns (Kontrabass), Daniel Schay (Schlagzeug, Perkussion)

23. April: Flötenzauber 3x3 in der Paradieskirche

Felix Renggli mit Studierenden der Hochschule für Musik Basel FHNW. Leider fällt der Auftritt von Peter-Lukas Graf krankheitsbedingt aus. Das Konzert wird aufgrund des grossen Andrangs zweimal aufgeführt.

21. Mai: Kammermusik-Matinee im Kronenmattsaal

Trio Arundo mit Judith Wenziker (Oboe), Franco Tosi (Klarinette), Michael Roser (Fagott) ; Trio Vivo mit Nerea Petretta (Querflöte), Matthias Lerchner (Cello), Julia Polinskaja (Klavier) in Vertretung von Jonathan Ng ; Cray Trio mit Julia Polinskaja (Klavier), Ola Sendeki (Violine), Lukas Raaflaub (Violoncello)

11. Juni: Alphornkonzert im Schällenurosli beim St. Margarethengut

Jubiläumsbrunch mit der Alphorngruppe Alponom in Anwesenheit von Theo Hotz, der vor 60 Jahren den Kunstverein Binningen erfolgreich ins Leben rief. Viele ehemalige Vorstandsmitglieder und Gäste genossen bei bestem Wetter die tolle Stimmung, das feine Essen und die Alphornklänge auf dem Bauernhof.

16. Juni: Musik des Mittelalters in der Kirche Heilig Kreuz

Ensemble quidni mit Silke Gwendolyn Schulze (Flöte), Peppe Frana (Mittelalterlaute), Baptiste Romain (Fidel)
Programm: Amor mi fa cantar – Musik des italienischen Trecento

19. Juni: Young talents meet Orchestra im Kronenmattsaal

Konzert der Musikschule Binningen-Bottmingen mit Solist*Innen der Talentförderung und dem Orchester der Basler Chemie unter der Leitung von Andrey Smirnow

18. August: Konzert im Kronenmattsaal

Piano solo - Maia Wackernagel : Blues, Jazz, moderne Klassik, freie Improvisation

31. August: Besuch bei der Fondation Peter Moilliet in Allschwil

12 Besucher erhielten Einblick in das Atelier und den Garten des verstorbenen Künstlers

8.+9. September: Kunstreise nach Lausanne

Musste leider mangels Teilnehmer abgesagt werden !

16. September: Hauskonzert in Binningen

Ein romantischer Liederabend mit Eleonora Vacchi (Mezzosopran) und Felicitas Strack (Klavier), 2 Aufführungen

23. September: Gemeinsames Musizieren- zum Mitmachen im Kronenmattsaal

Orchester 442 der Musikschule Binningen-Bottmingen, Leitung: Christian Reichert; Orchester Binningen, Leitung: Sarah Kunigk; Metallharmonie Binningen, Leitung: Hernando Leal-Gómes

27. Oktober: Jazz-Abend in der Aula Meiriacker

Houry D. Apartian Quintet mit Houry Dora Apartian (Gesang), Oliver Friedli (Klavier), Adrian Pflugshaupt (Saxofon), André Pousaz (Bass), Tobias Friedli (Schlagzeug)

5. November: Cello-Konzert im Kronenmattsaal

Benjamin Gregor Smith, Phoebe Lin, David Pia, Judith Gerster

21. November: Lesung mit Peter Stamm im Kronenmattsaal

Moderiert von Marc Joset tauchten die rund 50 Besucher zusammen mit dem bekannten Schriftsteller Peter Stamm ein in seinen neusten Roman „In einer dunkelblauen Stunde“.

Besucherstatistik: über 1'200 Besucher in 16 Veranstaltungen !

Mitgliederstatistik:

Bestand Anfang 2022: 409 Mitglieder

Bestand Ende 2023: 416 Mitglieder (4 Firmen, 130 Paare, 152 Einzel)

Philippe Meerwein, Präsident Kunstverein Binningen, seit 2010